

FC Cartagena: Río con Ríos

¡ Viven !, los jugadores del Cartagena 'no estaban muertos' y han demostrado que pueden hacer mucho más de lo que han hecho. Que la planificación fue un fiasco es cierto, pero no se puede vivir con una excusa y hay que luchar con lo que se tenga. La victoria sobre el Huesca, y especialmente el nivel ofrecido en el primer tiempo, permite abrir una puerta a la esperanza. Pero eso, una puerta, las demás serán los propios jugadores quienes lo tendrán que hacer. Llegó un nuevo entrenador (Ríos) y el equipo despierta. Sin embargo, me quedo con la frase el entrenador tras su exitoso debut: "Destaco la actitud de los jugadores". Esa frase me dice mucho.

CF La Unión: Contra todo y para todos

Salieron en autocar a las cuatro de la mañana y ocho horas más tarde ya estaban jugando en Lucena. Todo lo tenían en contra, pues las nóminas que les deben motivaron que su regreso al trabajo tuviese lugar una semana más tarde que el resto de clubes de la categoría y encima visitaban el feudo del tercero en la clasificación. Con todo en contra, vencieron y salen de los puestos de descenso (se sitúa en el punto décimo quinto). Este equipo se merece que los unionenses cada vez le respaldan más con su presencia en el polideportivo.